

Fecha: 04/01/2025 Audiencia: 12.000 Vpe: \$585.126 Tirada: 3.800 Vpe pág: \$1.370.325 Difusión: 3.800 Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación: 42,7% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 19

## La Araucanía lidera desempleo a nivel nacional: Beltrán exige medidas urgentes al Gobierno

El Parlamentario Mallequino recalcó que la tasa de desocupación alcanzó un preocupante 10,2% en el último trimestre móvil de 2024.

La Araucanía continúa liderando las tasas de desocupación a nivel nacional, pues durante el trimestre móvil septiembre-noviembre 2024 alcanzó un preocupante 10,2%, según los recientes datos entregados por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), por lo que el diputado por el Distrito 22 Juan Carlos Beltrán Silva expresó su inquietud y llamó al Gobierno a implementar medidas concretas para abordar la problemática. "Es alarmante —indicó

"Es alarmante —indicó el Parlamentario Mallequino— que La Araucanía siga encabezando los índices de desempleo en Chile. Mientras otras regiones han mostrado avances, nuestra querida región de La Araucanía continúa rezagada, evidenciando la falta de políticas públicas efectivas que impulsen el empleo y fortalezcan nuestra economía local".

En ese sentido destacó que el desempleo afecta gravemente al desarrollo social y económico de la región e incrementa la vulnerabilidad de las familias. "La falta de empleo genera un círculo vicioso de pobreza y exclusión que debemos romper. Instamos al Gobierno a priorizar el desarrollo de proyectos de inversión pública y fomentar iniciativas que dinamicen sectores estratégicos como el turismo, la agricultura y el comercio local".

Finalmente, Juan Carlos Beltrán hizo un llamado a



la unidad de los sectores públicos y privados para trabajar en soluciones que permitan reducir las cifras de desocupación y avanzar hacia un desarrollo inclusivo y sostenible para La Araucanía. "Es momento de actuar con decisión para garantizar más y mejores oportunidades laborales para nuestros ciudadanos".